



**9°**

wechselnd b

# Allradauto für Dornbirner Krankenpflegeverein



**DORNBIRN** Über ein neues Allradauto darf sich der Krankenpflegeverein Dornbirn freuen. Finanziert wurde der neue Pkw durch mehrere Spenden aus Günther Lutz' Weihnachtskonzerten der vergangenen Jahre. KPV-Obmann Heinz Wohlgenannt hieß im Beisein von Silvia Franz (Bezirksleiterin Haselstauden/Rohrbach) und Martina Battisti (Betriebsratsobmann-Stellvertreterin) den Benefizkonzertveranstalter willkommen, um dem großzügigen Spender für sein Engagement zu danken, der auch heuer sein Weihnachtskonzert im Kulturhaus auf die Beine stellt. cth



KPV-Obmann Heinz Wohlgenannt (rechts) bedankt sich bei Konzertveranstalter Günther Lutz. CTH